

# BIG ISSUE

## Jumat Curhat dan Tatap Muka Kapolres Indramayu dengan FKPPI Cabang Kabupaten Indramayu: Membangun Sinergi dengan Generasi Penerus TNI-POLRI

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 28, 2023 - 11:59



*Jumat Curhat dan Tatap Muka Kapolres Indramayu dengan FKPPI Cabang Kabupaten Indramayu: Membangun Sinergi dengan Generasi Penerus TNI-POLRI*

Indramayu,- Dalam rangka mempererat hubungan dan sinergi antara Polres Indramayu Polda Jabar dengan masyarakat, Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., menggelar Program Jum'at Curhat yang menyerap aspirasi dan keluh kesah masyarakat terkait harkamtibmas di wilayah hukum Polres Indramayu.

Kegiatan yang berlangsung di Lobby Sanika Satyawada Polres Indramayu pada Jumat, 28 Juli 2023, pukul 10.00 hingga 11.15 WIB ini dihadiri oleh beberapa pejabat utama Polres Indramayu serta Ketua Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-POLRI (FKPPI) Cabang Kabupaten Indramayu, saudara Agus Suprihartono, beserta pengurus.

Dalam penyampaian Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan program Jum'at Curhat ini. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat dan anggota FKPPI Cabang Kabupaten Indramayu untuk turut serta mendukung setiap kegiatan Kepolisian dalam pemeliharaan Kamtibmas serta selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan di wilayah tempat tinggalnya.

Kapolres juga menjelaskan tugas pokok kepolisian yang mencakup menjaga Harkamtibmas, penegakan hukum, melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat.

"Kami memohon dukungan dan partisipasi dari semua elemen masyarakat dan organisasi sosial kemasyarakatan di Kabupaten Indramayu dalam pemeliharaan Kamtibmas. Masyarakat diharapkan memberikan informasi tentang segala bentuk gangguan Kamtibmas di wilayah kabupaten Indramayu dan dapat melaporkannya langsung melalui nomor handphone 081999700110," ungkap Kapolres.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua FKPPI Cabang Kabupaten Indramayu, Agus Suprihartono, menyampaikan ucapan terima kasih atas kesempatan untuk berkunjung kembali ke Polres Indramayu.

Ia menyatakan kesiapan anggota FKPPI untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat serta bersinergi dengan Kepolisian dalam menyosialisasikan dan mencegah timbulnya konflik sosial menjelang Tahun Politik yang akan datang.

Kegiatan Jum'at Curhat ini menjadi momen penting bagi masyarakat dan kepolisian untuk saling berdialog dan mempererat kebersamaan dalam menjaga kondusifitas wilayah.

Polres Indramayu berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat dan bersinergi dengan berbagai organisasi sosial kemasyarakatan demi menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan harmonis.